



‘POLO OPOSITOR PODEROSO’, APUESTA

Banderazo de arranque a la pasarela de aspirantes del PAN rumbo al 2024. PÁG. 38

Asisten Juan Carlos Romero Hicks, Maru Campos, Santiago Creel y Mauricio Vila

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

La primera alianza rumbo a la elección presidencial de 2024 debe ser con la ciudadanía y, posteriormente, con los partidos políticos, coincidieron los presidenciables del Partido Acción Nacional (PAN).

Ante representantes de la sociedad civil y cámaras empresariales, así como el exdirigente de la Coparmex e impulsor de la alianza Va por México, Gustavo de Hoyos, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, dio el banderazo de arranque a la pasarela de los aspirantes panistas rumbo a 2024 con la ausencia del gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, en un foro realizado en el World Trade Center.

En el acto participaron el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; los gobernadores de Chihuahua, María Eugenia Campos, y de Yucatán, Mauricio Vila; además del exgobernador de Guanajuato y actual diputado federal Juan Carlos Romero Hicks.

La gobernadora de Chihuahua anticipó que “estamos en la víspera de una gran crisis económica” y “la destrucción del INE”, por lo cual es “momento de despertar” para retomar el rumbo a través de una alianza con los ciudadanos.

“No sale adelante un gobierno municipal, un gobierno estatal, un gobierno federal, absolutamente solo, necesitamos de la alianza y de la unidad de todos los ciudadanos que tenemos alrededor de nosotros”, dijo la política chihuahuense.

Para Romero Hicks, el PAN no se fundó para buscar el poder, sino para hacer escuela de democracia y, sobre todo, ruta de ciudadanía.

“La primera alianza que requerimos es con la ciudadanía, luego ya vendrá el acompañamiento de los partidos. Es el ciudadano de a pie, el que vive, el que piensa y el que quiere una clase política diferente, con gobiernos innovadores, con gobiernos honestos, con gobiernos que puedan mirar a los ojos”, destacó.

En tanto, Creel Miranda puso énfasis en que rumbo a 2024 se debe seguir la experiencia de 2021 cuando, con Gustavo de Hoyos, “lo primero (que hicimos) fue consensuar una agenda con más de 500 organizaciones sociales” y, además, resaltó en la necesidad de que “no nos dividamos tanto entre militantes y ciudadanos”, porque “un buen político reprobaba matemáticas”, ya

ALIANZA, “PRIMERO CON LA CIUDADANÍA”

# Van presidenciables de AN por “un polo opositor poderoso”

Arranca la pasarela de panistas rumbo a la candidatura presidencial para 2024



PRESENTES. Mauricio Vila, Santiago Creel, Maru Campos y Juan Carlos Romero Hicks, ayer, en un evento en elWTC, de la Ciudad de México

*“Ciudadanos y partidos, todos juntos, a construir el polo opositor más grande, más fuerte y más poderoso”*

SANTIAGO CREEL / Presidente de la Cámara de Diputados

*“No se trata sólo de cambiar de gobierno, se trata de cambiar de actitud, se trata de cambiar de proyecto”*

MARKO CORTÉS / Líder nacional del PAN

que sólo sabe sumar y multiplicar, y no restar ni dividir.

“Se puede (vencer a Morena), amigas y amigos, conciliando a los diferentes. Y aquí la base es construir el gran polo opositor y no hacer lo que hicieron los venezolanos, se dividió la oposición y se acabó Venezuela. Aquí no, aquí

hay de otra, ciudadanos y partidos, todos juntos, a construir el polo opositor más grande, más fuerte y más poderoso que se haya visto en este país”, soltó.

En tanto, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, refirió que los gobiernos de Acción Nacional se han distinguido por trabajar de la

mano con las organizaciones civiles.

“Las organizaciones de la sociedad civil existen por omisiones de los gobiernos, empiezan a hacer funciones que los gobiernos no hemos logrado, y ocupan espacios importantes y hay que apoyarlos no solamente con voluntad política, sino también con recursos, porque

los ciudadanos organizados muchas veces hacen las cosas mejor que los gobiernos”, añadió.

En este primero de cinco foros denominados *Cambiamos México, ¡sí hay de otra!*, Marko Cortés aseguró que el PAN representa “un modelo de gobierno que da resultados”.

“No se trata sólo de cambiar de gobierno, se trata de cambiar de actitud, se trata de cambiar de proyecto, no se trata de que llegue cualquiera, se trata de que llegue alguien que sí tenga la capacidad de cambio, que sí tenga la experiencia para hacerlo y, por eso, hoy le decimos a todo México ánimo, ánimo, porque en 2024 sí hay de otra y esa otra es con Acción Nacional”, señaló.